

Los desafíos de la Propiedad Intelectual



Guillermo Carey, resumió sus principales desafíos.

-¿QUÉ RETOS SUPONE LA NUEVA LEY DE PROPIEDAD INDUSTRIAL?

El último borrador que el INAPI envió para consulta pública incorpora, en el área de marcas, el requisito de uso, lo cual permitirá que una marca que no está siendo real y efectivamente usada en el mercado pueda ser sujeta a cancelación. Esto dará mayor dinamismo a la creación de nuevas marcas. Otra modificación interesante es la propuesta de incluir oposiciones temerarias que

Hace poco más de un mes Carey y Cía. se ganó el premio a la firma del Año de Managing IP, la principal publicación de propiedad intelectual del sector. Ad portas de la implementación de una nueva ley en la materia, el socio del estudio Gui-

se han presentado sin fundamento alguno, tema especialmente sensible para la industria farmacéutica. Si bien es cierto que hay avances, también notamos la incorporación de disposiciones que limitan el ámbito de protección de las patentes y análisis de patentabilidad de los inventos, en especial en el sector farmacéutico. Chile ha firmado tratados internacionales que promueven una mayor protección en este sentido y que no necesariamente se ha reflejado en los cuerpos legales existentes.

-¿QUÉ TRABAJO ESTÁ HACIENDO CAREY PARA ADAPTARSE A ESTOS CAMBIOS?

-Hemos invertido mucho en capital humano, entre los que destacan 24 abogados y 9 profesionales de otras especialidades (químicos farmacéuticos, bioquímicos e ingenieros), lo que nos ha permitido tener el grupo de especialistas más grande del país en estas materias. Al ser además una firma de práctica general, podemos ofrecer un enfoque más global a nuestros clientes en materia de protección de sus activos intangibles. Parte del crecimiento se debe también a nuevos emprendimientos chilenos de alto impacto a nivel global. Un buen ejemplo de esto es la asesoría que prestamos a Crystal Lagoons en todo el mundo.